

## Segunda sesión de «Cine forum» de la Jefatura Provincial del Movimiento

El Rdo. P. José Ramírez hizo el comentario a la proyección «Cerca del Cielo»

### Asistió nuestra primera autoridad civil

Ayer a las siete y media de la tarde se celebró en el Salón de Actos de la Jefatura Provincial del Movimiento la segunda sesión de Cine Forum, que ésta Jefatura Provincial ha organizado con motivo de la conmemoración de los XXV Años de Paz. Se encontraban presentes el Gobernador Civil y Jefe Provincial don Víctor Hellín Sol, Subjefe Provincial caramada Valeriano Simón y otras personalidades, con numeroso público. En primer lugar el camarada Pinedo, Jefe de Acción Política Local, abrió la reunión con unas palabras para informar del acto que se celebraba y agradecer al público su presencia, esperando del mismo su participación en sucesivas sesiones que se irán programando. A continuación se proyectó la película «Cerca del Cielo», una emotiva cinta que recoge la epopeya de Teruel y el sacrificio y martirio del Obispo P. Polanco asesinado en Pont de Molins y la actuación heroica del coronel Rey d'Hancourt. La película fue seguida con gran interés por el público. Finalizada el pase de «Cerca del cielo» el Rdo. don José Ramírez Carles, Pbro., Asesor religioso de la OJE de Gerona, hizo el comentario a la película. Comienza sus palabras haciendo referencia a los diversos valores del film en su sentido artístico, técnico y de tesis o mensaje. Aclara que la cinta está bien realizada y que apunta detalles de mérito. Lo que más interesa, sin embargo, es la tesis, el mensaje del film. En este sentido señala que el director y el guionista nos han ofrecido en su obra dos realidades bien diferenciadas. Por una parte la vida y sacrificio del Obispo Polanco y después un retrato de la iglesia martirizada y perseguida. Destaca en su comentario el sacrificio de aquellos hombres que supieron dar su sangre por la patria y se refiere a aquellos tiempos en que ser cristiano suponía muchas veces la muerte y siempre un grave riesgo de perder la vida. Hace hincapié en la enseñanza que nos remite la cinta, una enseñanza de perdón, comprensión y tolerancia y añade que en la actualidad hemos de procurar mantener la paz y tranquilidad que disfrutamos. Aclara que el lema XXV Años de Paz española señala de manera real la universalidad y comprensión del gobierno español y lo acertado que le parece al dar dimensión mundial al orden entre todos los hombres. Siguiendo con su comentario tiene unas frases para la perdurabilidad de la Iglesia y dice que la película habla por sí sola, dándonos la lección precisa sobre el valor espiritual del cristianismo. A propósito de algunas secuencias del film saca a colación lo que el Comunismo supone para la vida individual, anulando la personalidad y ajustándola a una mera cifra o número y a la carencia de amor, base de toda vida humana. Finaliza sus palabras reiterando la honda lección humana y cristiana que «Cerca del Cielo» nos proporciona invitando a vivir un cristianismo sincero y responsable.

Al final de su comentario fue muy aplaudido, dando por terminada esta segunda sesión de

Suscríbase a LOS SITIOS

Cine Forum correspondiente al ciclo organizado por la Jefatura Provincial del Movimiento.

# Ayer se desarrolló en Gerona un magnífico ejercicio de Protección Civil

## Ante el supuesto incendio de las escuelas de la calle Lorenzana

### Fué presenciado por el Gobernador Civil

El Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, don Víctor Hellín Sol, presenció en la tarde de ayer el ejercicio real de Coordinación de Mandos de la Protección Civil de la Jefatura Local, con la colaboración de otros de la Jefatura Provincial. El ejercicio consistió en un simulacro de incendio en el edificio de las Escuelas Lorenzanas, de nuestra capital.

Acompañaban a nuestra primera autoridad civil, el primer teniente de Alcalde, señor Pla Dalmau; primer jefe adjunto de Protección Civil Local y teniente de Alcalde, don Francisco Javier Alberch; jefe provincial de Sanidad, don Leopoldo Acosta Camps; arquitecto municipal, señor Gordillo; delegado provincial de Juventudes, señor De Eugenio; segundo jefe de Protección Civil Local, don Juan Gil; concejales, señores Noguera y Bosch; Comisario Jefe de Policía, don Arilano Tamayo; capitán de la Policía Armada, don Luis de Antofañanas; médico inspector de Sanidad, señor Nolla; y numerosos jefes y mandos de los diversos organismos y servicios.

En el citado ejercicio han participado los Servicios de Protección Civil Local de Incendio, Transmisiones, Salvamento, Orden, Acción Social, Sanidad y Cruz Roja Servicio este último en el que es de destacar la intervención de las nuevas ambulancias adquiridas y el servicio motorizado de carreteras.

Por la Jefatura Provincial de Protección Civil actuaron servicios de Orden Acción Social y Evacuación.

Colaboraron en las distintas fases la Sección Femenina y la Delegación Provincial de Juventudes.

#### INCENDIO

La primera fase del Ejercicio consistió en un supuesto incendio del edificio de las Escuelas de Lorenzana, situas en el cruce de la calle Lorenzana con la de Juan Maragall. Fuego que fue simulado mediante cortinas de humo, producidas con botes de magnesio y que daban un aspecto casi real al supuesto siniestro.

Una llamada telefónica desde este grupo escolar, requirió la presencia de los Servicios Locales y Provinciales de Protección. Inmediatamente se tomaron las medidas de autoprotección interior y supuesta su importancia se solicitaron los auxilios y socorros necesario para sofocar el incendio y el salvamento del personal y bienes del grupo escolar.

#### LA SIRENA DE SOCORRO

Pocos segundos después, y ante la curiosa y expectante mirada del público aglomerado en las inmediaciones del grupo escolar, llegaron los equipos de socorro de los Servicios Locales y

## Santa Iglesia Catedral Basílica

### Solemnidad del Corpus Christi

Hoy miércoles, a las 4 de la tarde: Primeras Vísperas. Mañana Jueves, a las 10'30: Misa Solemne con Exposición de S. D. M.

Tarde, a las 6: Procesión con el Santísimo Sacramento. Toda la ciudad de Gerona es invitada a participar en los actos propios del día y, en especial, al homenaje público a la Presencia Real de Nuestro Señor Jesucristo en la Hostia Santa.

## Visita la provincia, el Consejero Delegado del Patronato José M. Cuadrado

Como continuación de los actos académicos celebrados el pasado sábado, dedicó una visita a varias localidades de la provincia, invitado por la Diputación Provincial, el Consejero Delegado del Patronato José M. Cuadrado, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, don Amadeo Tortajada Ferrandis, quien había clausurado la sesión de la noche del sábado.

Acompañado por el Secretario del Patronato Eiximenis, don Luis Batlle y Prats, y del Jefe de los Servicios de Arqueología y Monumentos de la Diputación, don Miguel Oliva Prat, recorrió Bañolas, Porqueras y Besalú, en donde vió los aspectos monumentales de ambas poblaciones y los trabajos realizados. También estuvo en Rosas, Ampurias y Ullastret, visitando las excavaciones arqueológicas de ambos yacimientos; así como finalmente en Monells, para dedicar un espacio a aquella villa medieval que va recobrando su prestancia tras los trabajos de restauración que lleva a cabo la Corporación Provincial.

## Exito del concierto de ayer, a cargo de la Polifónica de Gerona

Ayer por la tarde dió su anunciado concierto la Capilla Polifónica de Gerona, dentro del presente curso organizado por la Asociación de Música de nuestra ciudad. Un selecto público acudió a esta audición, que tradicionalmente celebra esta reputada agrupación vocal, que de año en año, adquiere mayor personalidad y calidad musical. Aun cuando dejamos el comentario crítico para la siguiente edición, queremos poner de relieve el alto valor artístico de la velada, especialmente en la segunda parte en que nuestros cantores, interpretaron «Quince vales d'amor», de Brahms, obra extraordinariamente difícil y que solistas y conjunto defendieron brillantemente. Ante los cerrados aplausos finales, que también habían sido muy abundante en el entreacto y especialmente al término de la interpretación de «Maria Rosa», del maestro Francisco Civil, que se hallaba en la sala, la Polifónica de Gerona ofreció dos espirituales negros, fuera de programa, que en la garganta de estos gerundenses alcanzan, tal vez, mayores valores que en los propios cantores originales y casi lamentamos no hubiesen abundado más en el programa. En resumen una extraordinaria velada a cargo de esta magnífica agrupación gerundense. Ocuparon un palco el Gobernador Militar y su distinguida esposa, Duques de la Victoria.

### LLEGADA A CALDAS DE MALAVELLA

La caravana fue recibida en la plaza principal de esta ciudad por la Comisión de Recepción de Evacuados, presidida por el Alcalde de la ciudad, señor Soler, acompañado del secretario municipal, señor Seriol y Ayuntamiento en pleno; Delegado local de Juventudes, señor Tresserras y numerosas autoridades civiles y militares. También esperaban niños y niñas de los colegios locales acompañados de sus respectivos maestros.

Inmediatamente después, y organizado por los Servicios de Acción Social y Albergues de la Comisión Local de Protección Civil, les fue ofrecida a los pequeños una merienda en el Balneario «Vichy Catalán». Igualmente, la firma «Coca-Cola» obsequió a los pequeños con refrescos.

Por último y a última hora de la tarde, los expedicionarios partieron en viaje de regreso a nuestra capital. Antes de iniciarse éste, el señor Alberch primer jefe adjunto de Protección Civil y teniente de Alcalde dirigió unas breves palabras a los niños y niñas de Caldas de Malavella, agradeciéndoles su grata colaboración prestada, en el final de este Ejercicio.

**POR FAVOR: EVITA CON TU PRUDENCIA LA PRODUCCION DE INCENDIOS FORESTALES**

Provinciales de Protección: bomberos, transmisiones, salvamento, orden, grupos de afiliados a la OJE para establecer cordones de seguridad, servicios de la Cruz Roja con modernos vehículos y elementos motorizados de auxilio individual, etc.

Igualmente se habían preparado vehículos de la Policía Armada y mantuvieron el orden y control de la circulación así como el bloqueo del tráfico por las calles afectadas, conjuntamente con guardias de la Policía Municipal y Guardia Civil de Tráfico.

Rápidamente y en ejemplar actuación sincronizada, fueron «salvados» por distintos procedimientos los niños y niñas del Grupo escolar, que se encontraban «amenazados» con el fuego devastador que asolaba el edificio. Pequeños voluntarios de la OJE se lanzaron valientemente por los tubos de salvamento y se arrojaron mediante cuerdas, desde las últimas plantas del edificio penetrando incluso a través de los huecos efectuados en las ventanas. Otros, en calidad de heridos, fueron sacados en camillas o simplemente usando distintos medios de transporte individual. Aquellos pequeños o pequeñas no afectados físicamente salieron en controlada formación bajo el mando de sus maestros.

Los pequeños «heridos» fueron evacuados urgentemente al Hospital de Santa Catalina, mediante ambulancias y siguiendo el itinerario C. Juan Maragall Gran Vía Jaime I y Plaza Hospital. Los de extrema gravedad, a la Clínica «Gerona», en camillas.

#### EVACUACION DE LOS NO HERIDOS

Seguidamente se procedió a la

## Mutualidades Laborales

### Becas para Universidades Laborales

Se convocan plazas para becas internas en Universidades Laborales a efectos de cursar estudios de Orientación y Selección (edad mínima 13 años, nacidos en 1951), Oficialía y Maestría Industrial, Transformación de Bachillerato Elemental, Bachillerato Laboral Superior y Estudios en Facultades Universitarias y Escuelas Técnicas Superiores.

Las solicitudes que deberán presentarse en esta Delegación hasta el 15 de junio próximo, se formalizarán en el modelo de instancia que se entrega gratuitamente.

Esta Delegación Provincial de Mutualidades Laborales (Carretera de Barcelona, 42, Gerona) facilitará cuanta información complementaria recaben los presuntos interesados.

## Cáritas se propone:

que la Iglesia pueda atender eficazmente a los miembros necesitados en el alma o en el cuerpo remediando, con la colaboración fraterna de todos, las necesidades que les aquejan.

Para remediar estos deseos, que son al mismo tiempo un deber urgente y divino, CARITAS se propone:

**REQUERIR** a todos los sectores de la sociedad a que cumplan sus deberes de justicia conmutativa distributiva, social y de caridad.

**ENSEÑAR** y adiestrar a los necesitados y débiles a defenderse y ayudarse por sí mismos, y a organizarse en instituciones y centros sociales convenientes.

## Corpus Christi - Día nacional de Caridad